

Tiene BMV alza fugaz en apertura (El Reforma 11/03/10)

Tiene BMV alza fugaz en apertura (El Reforma 11/03/10) Los índices estadounidenses Standard & Poor's y Nasdaq retroceden 0.26 y 0.15 por ciento, cada uno Ernesto Sarabia Ciudad de México (11 marzo 2010).- Al comienzo de este jueves, los mercados accionarios abrieron mixtos, con tendencia a ser negativos en la jornada, debido al indicador de inflación en la economía china. En un primer momento, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores empezó con una alza de 0.05 por ciento para subir a 32 mil 520.92 unidades. Así, con un bajo volumen, de 381 mil 200 acciones, por un importe de 11 millones 734 mil 300 pesos, el mercado comenzaba operaciones. Las acciones de Corporación Durando avanzaban 3.72 por ciento (CODUSA), al igual que Grupo Mexicano de Desarrollo que tenía una alza de 3.51 por ciento (GMD), seguido de Grupo Famsa, con 2.94 por ciento (GFAMSA). Y en el otro extremo estaban las emisoras con bajas, como Sare, con 3.45 por ciento (SARE); Grupo Bimbo, con 1.88 por ciento; así como Genomma Lab Internacional, con 1.36 por ciento (LAB). Unos minutos después y siguiendo la tendencia de los mercados internacionales, en especial los de Estados Unidos, la BMV ya perdía 0.40 por ciento. Pese a datos favorables en balanza comercial, al momento, en Estados Unidos, las bolsas van a la baja: el Dow Jones pierde 0.32 por ciento y se coloca en 10 mil 533.32 puntos. Los índices estadounidenses Standard & Poor's y Nasdaq retroceden 0.26 y 0.15 por ciento, cada uno. Según información del Buró de Censos de EU, el déficit de la balanza comercial estadounidense fue de 37 mil 288 millones de dólares en enero de 2010, es decir, 9.1 por ciento menor al esperado por el mercado. Las solicitudes por seguro de desempleo en Estados Unidos se ubicaron, al 6 de marzo pasado, en 462 mil, apenas 6 mil menos que el reporte anterior y ligeramente por arriba de las previsiones de analistas. Dichos indicadores han pasado desapercibidos por los mercados que ahora se han visto impactados por la evolución de la inflación en la economía de China. Apenas el miércoles pasado, China informó que la inflación anual registró un incremento de 2.7 por ciento anual en febrero de 2010, cifra que resultó mayor a lo esperada por el mercado, situación que ha generado nerviosismo entre los inversionistas por la posibilidad de un sobrecalentamiento de la economía del gigante asiático y sus implicaciones para la economía mundial. Por su parte, las principales plazas de valores en Europa sufren caídas en todos los frentes, encabezadas por el IBEX de España, cuya baja es de 0.93 por ciento y se ubica en 11 mil 17.80 enteros. Le sigue a España el FTSE 100 del Reino Unido, con una contracción de 0.60 por ciento; en Francia el CAC 40 baja 0.49 por ciento; y en Alemania el Dax pierde 0.15 por ciento. En América del Sur, los mercados accionarios presentan variaciones diferenciadas, ya que Argentina y Chile suben 0.07 y 0.06 por ciento, respectivamente, y Brasil baja 0.13 por ciento.